



Bechen, den 28.03.2022

Liebe Eltern,

wie Sie sicherlich bereits der Presse entnommen haben wurde das Infektionsschutzgesetz erneut geändert. Für uns bedeutet das:

- Ab Montag, den 04.04.2022 besteht keine Maskenpflicht mehr in der Schule.

Das Tragen von Masken auf freiwilliger Basis ist weiterhin zulässig und sicherlich besonders bei leichten Erkrankungen der Kinder sehr sinnvoll. Mit Blick auf unbeschwerte, gesunde Osterferien würden wir es sehr begrüßen, wenn die Kinder bis zu den Osterferien auch weiterhin freiwillig Masken im Klassenraum tragen würden.

- Die schulische Testpflicht endet am Freitag, den 08.04.2022.

Herzliche Grüße

**Miriam Kaufmann**

**und das Team der KGS Bechen**